



Ginmarkt 2024 meets Aperitivo

Der beliebte Ginmarkt in der Wiener Ottakringer Brauerei erweitert 2024 sein Angebot mit Aperitif.

Am 20. und 21. September 2024 findet in der Wiener Ottakringer Brauerei bereits zum achten Mal der beliebte Ginmarkt statt. Ein Muss für überzeugte Fans der Spirituose genauso, wie für alle, die einen besonderen Abend in einzigartiger Atmosphäre mit DJs, Foodtrucks und allem rund ums Thema Gin und Filler erleben möchten. 2024 erwartet alle Festivalbesucher*innen erstmals eine eigene Aperitif-Abteilung.

Nicolas Hold, Geschäftsführer des Eventveranstalters HSG Events: „Wir freuen uns sehr, dass sich der Ginmarkt zu einem der beliebtesten Spiritsfestivals entwickelt hat. Auch 2024 wartet wieder viel Neues. Diesmal vor allem ein eigener Raum gut gefüllt mit Aperitifs aus aller Welt.“

Am 20. und 21. September 2024 öffnet die Ottakringer Brauerei im 16. Wiener Gemeindebezirk erneut seine Türen für Gin-Fans von nah und fern. Dann stellt sich das Who´s who namhafter Produzent*innen dem interessierten Publikum genauso wie Hersteller*innen, die es noch zu entdecken gilt. Es wird probiert, entdeckt, getanzt, gefachsimpelt und vor allem genossen. Ein Gin im Glas, ein Lächeln auf den Lippen, so lässt sich die Stimmung gut zusammenfassen.

Wer Gin liebt, muss auch Tonic sagen

Es versteht sich von selbst, dass am Ginmarkt alles ins Lampenlicht gerückt wird, was dazu gehört und Spaß macht. Neben der Spirituose selbst, gibt es auch das Drumherum zu entdecken. Die Welt der Filler etwa ist mittlerweile so facettenreich und vielfältig wie der Gin selbst und es lohnt, sich durch das präsentierte Potpourri zu kosten. Wer also Gin nicht nur pur genießt findet am Ginmarkt bestimmt den perfekten Begleiter zur geliebten Spirituose – zumindest fürs Glas.

Zeit für den Apéro

2024 gibt es wieder viel Neues aus der Welt des Gins zu entdecken und zudem eine Erweiterung des bewährten Angebots: auf Besucherinnen und Besucher wartet neben Gins und Filler eine anregende Auswahl an Aperitifs. Ein ganzer Raum ist dem gewidmet, was gemeinhin als Start in einen gelungenen Abend gilt und mittlerweile oft lässig als Apéro bezeichnet wird. Ginmarkt meets Aperitivo heißt dieses vielversprechende Konzept und verheißt noch mehr köstliche Momente auf dem bewährten guten Festival.

Wer 2024 dabei sein möchte, sollte nicht zu lange warten. Die Karten sind bereits unter www.spiritsfestivals.at erhältlich. Zudem freut sich der eine oder die andere bestimmt auch, wenn Karten für „Ginmarkt meets Aperitivo“ unterm Weihnachtsbaum liegen.

Links

Websites: www.spiritsfestivals.at

Facebook: <https://www.facebook.com/ginmarkt.festival>

Instagram: <https://www.instagram.com/ginmarkt.festival/>



Medieninfos und honorarfreie druckfähige Fotos:

<https://www.spiritsfestivals.at/presse/>

Pressekontakt

Andrea Löschenbrand

0660/1128902

a.loeschenbrand@hsg-events.at